



Startseite > Regionales Leben > Luzerner Teppiche finden weltweit Anklang

Regionales Leben DANK SOCIAL MEDIA

Luzerner Teppiche finden weltweit Anklang

Veröffentlichung: 27.12.2024, 17:13 Uhr • 2 Minuten • in



Seit 1987 stellt das Luzerner Unternehmen Kramis Luxussteppiche her. Diese tragen soziale Prärie - im Webshop gibt es Unikate für bis zu 30'000 Franken zu ergattern. (Bild: Screenshot; Instagram-Bertrag)

Das Luzerner Familienunternehmen Kramis produziert Teppiche. In den sozialen Medien gewinnt die Firma dank Einblicken in den Arbeitsalltag fleissig Fans.

In Altbüron produziert das Familienunternehmen Kramis Luxussteppiche. Schweizweit soll Kramis als einziges Teppichunternehmen in der Produktion ausschliesslich auf die Handtuftung-Technik zurückgreifen, sagt Marketing- und Verkaufsleiter Tim Kramis.

So sieht die Produktion in der Werkstatt aus:



Die Technik und die dadurch entstehenden Teppiche haben seit der Pandemie auf Social Media grossen Anklang gefunden, wie Kramis gegenüber «20 Minuten» erzählt. Über Nacht sei das kleine Luzerner Familienunternehmen weltbekannt geworden sein. Die Zahlen sprechen für sich: Auf Youtube, Instagram und TikTok zählt Kramis jeweils über 100'000 Follower.

Das Kerngeschäft soll sich nicht auf Social Media verschieben
 Da die hochgeladenen Video-Beträge rein visuell seien, würden sie Personen auf der ganzen Welt ansprechen. Die Luzerner Teppichmanufaktur erreiche Anfragen von Fans aus aller Welt, die das Handwerk lernen wollen. Das ist zurzeit online möglich. Künftig möchte Kramis dieses Angebot ausbauen und Interessierte direkt nach Altbüron einladen, um sie zu lehren.

WEITERLESEN

Diese Druckerei gibt Luzerner Produktionsstandort auf

In Luzern gibt es jetzt ein Dubai-Cordon-Bleu

Hightech und Lobbying: Zu Besuch in Luzerns Zigarettenfabrik

Die Präsenz in den sozialen Medien solle die eigentliche Arbeit mit den Teppichen jedoch nicht ersetzen. Die Internetplattformen seien lediglich weitere Standbeine für die Firma. Es sei jedoch angedacht, in Zukunft auch längere Videos zu produzieren. So könne man mehr vom Handwerk zeigen und Youtube-entschädigte die Videos so finanziell besser.

VERWENDETE QUELLEN

- Artikel von «20 Minuten»
- Weitere Quellen anzeigen

Themen Regionales Leben Altbüron Kanton Luzern Social Media

Schreibende Person: **REDAKTION**
 Redaktion: **zentralplus**
 Hinter diesem Autor steckt die Redaktion von zentralplus. Wesentliche Eigenleistungen werden unter den Namen der Autorinnen und Autoren veröffentlicht.

Alle Artikel

Bitte melde dich an zum Kommentieren.

0 KOMMENTARE

LESEN SIE AUCH

UMWELT
 Kanton alarmiert, Regeln verschärft
 Vogelgrippe auf dem Vormarsch – so sieht es in Luzern aus

REGIONALES LEBEN
 Aufforstung
 Darum fällt die Stadt Zug diese 37 Bäume

AKTUELLE NEWS

REGIONALES LEBEN
 Kreative suchen neue Bleibe
Einzigartiger Zuger «Arbeits-WG» droht das Aus

POLITIK
 Weggelahrten über verstorbenen Rolf Schweizer
«Er war dem Allgemeinwohl verpflichtet»

BLOGS

POLITIK
 Linke fördern Gratislösung
Teurer Schweizer Pass: Stadt Luzern will Gebühren senken

UMWELT
 Tote Fische wegen dreckigen Gewässers
Fischsterben in Luzern: So wenige Fälle wie selten

REGIONALES LEBEN

REGIONALES LEBEN
 Aufforstung
Darum fällt die Stadt Zug diese 37 Bäume

REGIONALES LEBEN
 Kreative suchen neue Bleibe
Einzigartiger Zuger «Arbeits-WG» droht das Aus

REGIONALES LEBEN
 Zuger Herrenhaus für die Öffentlichkeit
«Bröckelnde Mauern» – so geht es im Zurlaubbhof weiter

MEHR REGIONALES LEBEN >

AKTUELLE ARTIKEL

NEWS
 Gewerkschaften unzufrieden
Trotz Hilfe des Bundes – Swiss Steel entlässt Mitarbeiter

GASTRONOMIE
 Star-Power am Herd
Für diesen Zuger Anlass kocht sogar Caminada

REGIONALES LEBEN
 Recycling-Aktion
Zuger wollen mit Joghurt Weltrekord knacken

REGIONALES LEBEN
 Aufforstung
Darum fällt die Stadt Zug diese 37 Bäume

VERDORF & JUGENDLICHE
 Gegen Mülltag
Partei fordert ÖV-Gutscheine für Kinder und Jugendliche

Warum wir das Denken nicht ChatGPT überlassen sollten
 Texte von künstlicher Intelligenz korrigieren lassen ist eine praktische Sache. Sich dabei aber komplett auf ChatGPT und Co. zu verlassen, ist nicht empfehlenswert. Denn das Ergebnis dürfte im schlimmsten Fall den wenigsten gefallen.

Eine Kolumne von **Sophie Hundertmark**

NEWS
 19-jähriger Läufer
Luzerner Polizei schnappt mutmasslichen Telefonbetrüger

NEWS
 Gegen Mülltag
Darum heulten in Rain die Sirenen

EV ZUG
 Zuger Eishockey
EVZ-Cheftrainer Dan Tagnes fällt aus

UMWELT
 Kanton alarmiert
Vogelgrippe breitet sich aus – so sieht es in Luzern aus

DETAILHANDEL
 Auch in Luzern und Zug
Coop trennt sich von «The Body Shop» – Läden werden geräumt

POLITIK
 Regeln überarbeitet
Luzern will Billettsteuer für kleine Veranstalter abschaffen

NEWS
 Für Sporthempostler
In Sursee soll eine neue Sportschule entstehen

GASTRONOMIE
 Scheitrel in Kofen
Bekanntes Gastro-Duo eröffnet neues Restaurant

GESELLSCHAFT
 6000 Franken weg
Frau fällt auf Wohnungsbetrug herein

POLITIK
 Abstimmungskampf Stadt Luzern
Alle Parteien fassen Parolen, doch was ist mit der SVP?

NEWS
 Bis zu 20 Minuten Wartezeit
Am Dienstagmorgen staut sich der Verkehr in Luzern